

Betreff:
Neubau einer Kindertagesstätte durch die EVIM
Hattersheim – Dürerstraße

Begründung:

Seit nahezu 2 Jahren ist der Neubau einer Kindertagesstätte auf dem Gelände der EVIM angekündigt. Betreiber soll der Evangelische Verein für Innere Mission (EVIM) sein. Jetzt ist zu beobachten, dass die provisorische Container-Anlage Dürerstraße/Weingartenstraße aufgestockt wurde.

Wir fragen daher den Magistrat:

- Wie und wodurch hat sich die Belegungsperspektive dieser Einrichtung geändert?
- Wie ist der aktuelle Stand der Planungen für die KiTa?
- Wann ist mit dem Baubeginn und Fertigstellung zu rechnen?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 10.10.2020